



Dice Creel que no se va de San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Hoy, en la sesión Permanente del Congreso, se fueron duro contra el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

Morena insiste y exhorta al precandidato del Frente Amplio para que deje de ser el representante de los diputados. Se le acabó el tiempo, pero él dice que no se va.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKaDX9r%2D2yJz2w&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215420&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>